

# OPINI PUBLIK

## Pesan Danrem 081/DSJ Kolonel Inf Deni Rejeki, Babinsa hadir, harus menjadi solusi bagi Masyarakat.

MADIUN - [NGANJUK.OPINIPUBLIK.ID](http://NGANJUK.OPINIPUBLIK.ID)

Sep 8, 2022 - 06:57



Nganjuk. - Babinsa sebagai ujung tombak dan sekaligus garda terdepan bagi Satuan kewilayahan, dituntut untuk bisa peka terhadap kesulitan dan yang menjadi kebutuhan desa binaannya.

Seperti Sertu Sugiarto, Babinsa Koramil 0810/08 Baron terpanggil untuk bisa

menjadi tempat keluh kesah tetangganya bersama empat pilar Desa Sambiroto Kec Baron Nganjuk yang menjadi tempat tinggalnya.

Dengan niat mulianya untuk peduli kepada anak Yatim di desa tempat tinggalnya yang didukung oleh Pengurus Mushola telah berdiri Yayasan Al Muttaqien.

"Sesuai fungsi dan jabatan Babinsa, otomatis setiap hari saya menemui berbagai macam persoalan di desa binaan, maupun desa saya sendiri, dari situlah saya bersama tetangga mulai memadukan gagasan untuk mendirikan Yayasan Al Muttaqien ini," ungkapnya.

"Alhamdulillah Sudah 2 tahun berjalan kami punya anak asuh 78 anak yang ada di desa saya sendiri juga ada didesa tetangga, dan kami sudah memberikan santunan kepada mereka yang dananya kami peroleh dari para donatur," tambahnya.

Siang ini, tak luput dari kepedulian dan antusias Danrem 081/DSJ Kolonel Inf Deni Rejeki yang didampingi Dandim 0810/Nganjuk Letkol Inf Tri Joko Purnomo, Dirut PT. Exindo Wiratantra Perkasa Panito dan Forkopimca Kecamatan Baron, hadir di Yayasan Al Muttaqien di desa Sambiroto Kec Baron Nganjuk Rabu (7/9/2022)

Apresiasi dan penghargaan Danrem 081/DSJ kepada Sertu Sugiarto, atas niat sosialnya yang luar biasa.

"Atas nama pimpinan, saya bangga terhadap Sertu Sugiarto anggota Kodim 0810/Nganjuk Rem 081/DSJ atas niat baiknya, mendirikan Yayasan Al Muttaqien Yayasan anak-anak Yatim Piatu, semoga dapat terealisasi dan berjalan dengan baik," suport Danrem.

"Pesan saya kepada seluruh Babinsa, kehadiran seorang Babinsa di Desa binaannya harus menjadi solusi terhadap masyarakatnya," tambahnya.

Sementara itu Kepala Desa Sambiroto Ahmad Syarif Eni Kurniawan menyambut baik dengan gagasan warganya yaitu Sertu Sugiarto dan pengurus lainnya.

"Kami sebagai kepala desa tentunya support dan mendukung apa yang menjadi langkah Bapak Sugiarto yang dalam hal ini adalah di Yayasan Al Muttaqien," ujar Ahmad.

"Kami berharap ke depan apa yang menjadi tugas dan tanggung jawab dan apa yang telah disampaikan menjadi sebuah hal yang amanah dan menjadi sebuah amal yang tidak terputus nilai pahalanya," tambahnya

Di akhir kegiatan kehadirannya, Kolonel Deni menyerahkan keramik untuk melanjutkan pembangunan Yayasan dan santunan untuk anak-anak Yatim dan Dirut. PT. Exindo Panito menyerahkan sembako .